

Respiro para Chile: Trump excluye al cobre refinado del arancel del 50%

El cobre chileno quedaría fuera del arancel del 50% al commodity, luego de que Donald Trump decidiera excluir a los productos refinados de este gravamen a las importaciones.

Ayer, Trump firmó una proclamación sobre las importaciones de cobre, imponiendo aranceles universales del 50% a las importaciones de productos semiacabados de cobre, pero excluyendo al cobre refinado que es la principal exportación chilena a ese país.

Esto es contrario a lo que esperaban los analistas.

"Una primera lectura permite concluir que no se aplicarán tarifas a los cátodos de cobre, lo que permite que sigamos como país abasteciendo ese mercado. Es una buena noticia para Chile, para Codelco y para nuestros clientes en EE.UU.", sostuvo el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco.

Eran numerosos los analistas que dudaban que Trump siguiera adelante con su plan de imponer un arancel del 50% a todos los productos de cobre, dado lo estratégico del mineral y considerando que la producción estadounidense no alcanza a satisfacer la demanda por este metal clave en la fabricación de tecnología y armas.

El año pasado, Estados Unidos consumió 1,6 millones de toneladas métricas de cobre refinado e importó 810 mil toneladas, lo cual equivale al 50,6%, donde Chile fue el principal país de origen de cobre refinado importado, llegando a un 70,2% del total.

Emol